

» MSV Duisburg Getränkegutschein für die Zuschauer

Hallo, lieber MSV, ich möchte diesen Brief an die Verantwortlichen für die Catering-Versorgung beim Spiel gegen Brügge richten. Bei gefühlten über 30 Grad bei 5513 Besuchern nur einen Getränkestand zu öffnen, war eine suboptimale Idee. Mit dieser Erfahrung könnte man ja bei der ausverkauften MSV-Arena auch nur sechs Catering-Stände öffnen. Das wären ja auch nur ca. 5000 Besucher pro Stand. Eigentlich müsste man ein Drittel des Eintrittspreises zurückverlangen, wenn man nicht wüsste, dass der MSV sich davon sowieso nichts annehmen würde, da man ja während des Spiels 30 bis 35 Minuten auf ein Getränk gewartet hat. Dabei verwundert es mich noch mehr, dass man auf der Gegengerade nicht einmal einen Stand geöffnet hat. Bravo, grade die Personen, die die ganze Zeit in der Sonne saßen und das meiste Geld zahlten, hatten den weitesten Weg zu ihren Getränken.

Ich möchte nicht wissen, wie viele Zuschauer dieses Fiasco den MSV gegen Köln kosten wird. Also, lieber MSV, wie wäre es mit einer Erklärung oder einem Getränkegutschein für die Opfer des Spiels.

Carsten Kovalski

Düsseldorfer Straße 290

47053 Duisburg